

**Motion du 19 février 2013 de MM. Carlos Medeiros, Pascal Spühler, Jean-Philippe Haas, Daniel-Dany Pastore, Mmes Danièle Magnin et Salika Wenger: «Changeons le nom du Grand Théâtre de Genève en Grand Théâtre de la Ville de Genève».**

(refusée par le Conseil municipal lors de la  
séance du 25 novembre 2013)

*PROJET DE MOTION*

Considérant que le financement du Grand Théâtre est assuré dans sa plus grande partie par la Ville de Genève,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de changer officiellement le nom du Grand Théâtre de Genève en «Grand Théâtre de la Ville de Genève».